

Quoi de vert ?

mai / juin 2015

Le PLR, mieux vert que les Verts

Récemment ébranlés par plusieurs échecs lors d'élections, les Verts songeraient à virer à gauche. Pourtant, c'est justement la conclusion inverse qui s'impose : le domaine environnemental n'est pas l'apanage de la gauche. Au contraire, les partis du centre-droit tels que le nôtre ont leur rôle à jouer et gagneraient à plus thématiquer l'écologie, de façon positive, raisonnable et pragmatique.



Comme candidate d'Avenir Ecologie lors des dernières élections fédérales, je me suis régulièrement fait prendre à partie à propos de notre ancrage au centre-droit. Les écologistes purs et durs, alors en progression, se moquaient de notre démarche qu'ils estimaient impossible, voire absurde. Selon eux, écologie et gauche étaient forcément synonymes, écologie et droite forcément antinomiques.

Aujourd'hui, à six mois des élections fédérales, la cote des Verts semble s'installer solidement à la baisse. A Zurich le 12 avril, le parti a perdu son siège au gouvernement, avec la non-réélection de Martin Graf. Dans la foulée, six sièges de députés passaient à la trappe. Auparavant, Bâle-Campagne et Lucerne avaient déjà connu des débâcles des Verts. Ebranlé par ces échecs, le parti songerait à virer encore à gauche.

Pourtant, à mon sens, cela montre justement que l'ancrage à gauche de l'écologie

est une erreur. Seuls les partis du centre-droit, et le nôtre en premier, peuvent traiter cette thématique de façon positive, raisonnable et pragmatique. Seul un parti comme le nôtre peut amener des solutions concrètes et responsables, tant il est important d'allier l'écologie à l'économie.

Un développement véritablement durable intègre des préoccupations sociales, économiques et environnementales. Cela implique une pesée constante des intérêts entre ces trois pôles, avec des choix pragmatiques qui seuls assureront notre développement sur le long terme. C'est justement là l'erreur des extrémistes qui s'opposent systématiquement à tous les projets, notamment dans le domaine des énergies renouvelables.

Voilà l'enseignement à tirer des récents échecs des Verts. Au lieu de s'opposer, en tant que parti responsable, nous proposons, nous construisons, nous avançons. Intégrer les impératifs environnementaux dans les priorités du PLR doit faire partie de notre stratégie gagnante pour les prochaines élections fédérales et pour cela le PLR peut compter sur Avenir Ecologie.

*Isabelle Darbellay Métrailler
présidente Avenir Ecologie*

l'empreinte
durable

À lire

Londres ouvre une piscine publique sans traitements chimiques

Pas de chlore, mais des roseaux, des nénuphars et des plantes capables de purifier l'eau du bassin. A King's Cross, en plein centre de Londres, une piscine publique fonctionnant sans aucun produit chimique doit ouvrir ses portes ce printemps. Au pied des buildings, un bassin de 40 mètres entouré de végétation doit accueillir 163 personnes par jour. Pas une de plus, pour ne pas perturber l'équilibre naturel du bassin. Pour les architectes néerlandais du cabinet Ooze qui portent le projet, l'installation doit faire réfléchir les Londoniens sur « la relation entre la nature et l'environnement urbain »

www.terraeco.net

La pollution de l'air coûte 1 454 milliards chaque année à l'Europe

(...) l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) publient une étude aux conclusions ahurissantes sur le « coût économique de l'impact sanitaire de la pollution de l'air en Europe ».

<http://www.leparisien.fr/environnement/la-pollution-de-l-air-coute-1-454-milliards-chaque-annee-a-l-europe-29-04-2015-4733987.php>

Pensez à régler

votre cotisation 2015 (frs 30.-)

**Nous aurons une liste
pour les élections fédérales 2015:**

MERCI de nous aider !

Info et adhésion :

contact@avenirecologie.ch

